



Fela Kuti, el músico africano, del que se presentará un documental sobre su vida. //FOTO: CORTESÍA.

EN LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA

Filme sobre el músico y líder africano Fela Kuti

REDACCIÓN CULTURAL
EL UNIVERSAL

Este miércoles, a las 6 de la tarde, en la agenda el Centro de Formación de la Cooperación Española, se estrenará a nivel nacional el documental brasileño 'Meu Amigo Fela', una producción sobre la vida del músico, cantautor y activista nigeriano Fela Kuti, reconocido por ser el creador del Afrobeat, género musical que tuvo una fuerte influencia en la década de los 70 y los 90.

Esta película se presentará en el marco de Filma Afro,

una iniciativa para el desarrollo de proyectos documentales sobre población afrodescendiente que se desarrolla del 8 al 19 de julio de 2019 en Cartagena. El estreno contará con la presencia del director del documental, el cineasta brasileño Joel Zito Araújo, quien ha producido largometrajes, cortometrajes y documentales premiados a nivel internacional y presentados en festivales de cine de todo el mundo. 'Meu amigo Fela' narra detalles de la vida de Fela Kuti y las numerosas influencias y fuerzas que moldearon su trayectoria. Entrada libre.

Palenque Carib y Música Panamericana

Hoy, 6 p. m., en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, se cumple conversatorio con el jazzista puertorriqueño David Sánchez.

REDACCIÓN CULTURAL
EL UNIVERSAL

El músico de jazz puertorriqueño David Sánchez participará a las 6 de esta tarde en un conversatorio musical con los colombianos Juan Carlos Pellegrini y Alí Navarro, con la moderación del historiador Javier Ortiz Cassiani. La actividad es abierta al público.

Nacido en Guaynabo, Puerto Rico, en 1968, aprendió a tocar la conga a los 8 años y el saxo tenor a los 12. Estudió en la Universidad de Rutgers e inició su carrera musical siendo integrante de los grupos de Roberto Roena y Eddie Palmieri, para después ser llamado por Dizzy Gillespie para tocar en su 'Live the future tour', junto a Miriam Makeba. De allí en adelante, ha colaborado con grandes músicos como Kenny Barron, Roy Hargrove, Slide Hampton, Chucho Valdés, Christian Scott, entre otros. Ha grabado 11 álbumes, nominado a los Grammy y ganador de dos de esos premios, uno con su álbum 'Coral'. Fue uno de los



David Sánchez, músico de jazz puertorriqueño, hoy en conversatorio en la Tadeo Lozano en Cartagena. //FOTO: CORTESÍA.

creadores del proyecto 'Ninety Miles' con Christian Scott y Steffo, y hace nueve años integra SF Jazz Collective, con quienes ha grabado música original y arreglos de grandes compositores como Antonio Carlos Jobim y Thelonius Monk. El pasado 7 de junio presentó en el Jazz

Standar de Nueva York, su más reciente álbum 'Carib'.

Sobre su vida y obra y especialmente sobre este álbum reciente hablará el gran músico, quien compartirá experiencias personales y con otros artistas, técnicas, visiones culturales sobre el jazz. ¡Un privilegio!

Este jueves de cuentería con Reinaldo Ruiz

REDACCIÓN CULTURAL
EL UNIVERSAL

Este jueves a las 7 de la noche en el tercer piso del Multicentro La Plazuela, se presentará el cuentero y narrador oral Reinaldo Ruiz, en la apertura del Salón Estudio que tendrá una agenda de eventos escénicos.

La Corporación Artística Gente de Teatro de Cartagena, que tiene una amplia trayectoria de más de dos décadas, presentando teatro y títeres en el Museo Naval del Caribe, abrió ese nuevo espacio dentro del proyecto de formación Artística Integral Artes Estudio, que busca sensibilizar nuevas audiencias entre niños, jóvenes y adultos. El esfuerzo de este colectivo cultural es admirable y se ha sostenido gracias a su persistencia y calidad artística.

"Allí desarrollaremos los Estudios de Ballet, Teatro y Danza, y el Salón recital será también un espacio de presentaciones artísticas especiales para el público amante del arte y la cultura de Cartagena. La apertura contará con la presencia Reinaldo Ruiz, uno de los mejores cuenteros y narradores orales del Caribe colombiano y el país, cuyas historias encantan a las audiencias.

Clubvital®

SUSCRIPTORES

DESDE AHORA TENEMOS
UN NUEVO ALIADO

Maria Yolanda Solana
Odontóloga

Una Linda Sonrisa!

ODONTOLOGÍA PEDIÁTRICA Y GENERAL,
ORTOPEDIA MAXILAR Y COSMÉTICA DENTAL

20% de descuento en:

- Cosmética dental (carillas en resina, porcelana y prótesis).
- Limpieza dental (detartraje y profilaxis).
- Cirugías: exodoncia y frenillectomía.
- Endodoncia.
- Tratamiento de ortopedia maxilar.

15% de descuento en:
Consulta por primera vez, sellantes y flúor.

Presentando tu
Tarjeta Vital

